

## Prajurit Yonif 323 Buaya Putih Bagi Resep Kue Spesial untuk warga Wako

Tommy Pradana - [PAPUA.WARTAMILITER.COM](http://PAPUA.WARTAMILITER.COM)

Jan 3, 2025 - 13:10



*Kopda Margono Personel TK Kodim Persiapan sedang mengajarkan mama-mama Kampung Wako cara membuat Kue*

Dalam semangat kebersamaan hari raya Natal dan tahun baru 2025, prajurit Yonif 323/Buaya Putih menginisiasi kegiatan unik dengan membagikan resep kue spesial kepada warga Wako. tidak hanya mempererat tali silaturahmi antara TNI dan masyarakat, tetapi juga menginspirasi warga untuk lebih kreatif di dapur. Kegiatan yang berlangsung di Titik kuat Kodim persiapan, Kp. Wako Distrik Ilaga,

Kab. Puncak Papua. Rabu (01/ 01/2025).



Kopda Margono, selaku Tamtama Masak, mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu bentuk nyata kepedulian TNI terhadap masyarakat. “Kami ingin berbagi keahlian yang dimiliki prajurit kepada masyarakat. Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat memberikan inspirasi dan motivasi bagi warga untuk mengembangkan potensi diri,” ujarnya.



Resep yang diberikan adalah resep kue Putu, yang diberikan secara gratis kepada warga. Tidak hanya itu, para prajurit juga memberikan demonstrasi

singkat cara membuat kue putu yang enak dan lezat, Hal ini semakin menambah antusiasme warga yang hadir, sehingga warga dapat lebih mudah memahami dan mempraktikkannya di rumah.



"Saya sangat senang sekali dengan kegiatan ini. Resep yang diberikan sangat menarik dan mudah diikuti. Saya pasti akan mencoba membuatnya di rumah bersama anak-anak," ungkap Mama Derlince, salah seorang peserta yang antusias.



Sanda gurau dan canda tawa mewarnai suasana kegiatan. Para prajurit dan warga tampak begitu akrab dan menikmati momen bersama. Selain berbagi resep, kegiatan ini juga menjadi ajang bagi warga untuk saling bertukar pengalaman dan pengetahuan tentang kuliner.



Kegiatan berbagi resep kue ini tidak hanya bermanfaat bagi warga, tetapi juga memberikan kepuasan tersendiri bagi para prajurit. Mereka merasa senang dapat berbagi ilmu dan keterampilan dengan masyarakat serta berkontribusi dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat.